

Jeffrey Nahas
Rue des Pâquis 22
1201 Genève
Jeff.nahas@gmail.com
076.801.27.96

Genève, le 25 septembre 2024

C4145



Grand Conseil
Hôtel de Ville
Genève

GRAND CONSEIL			
Expédié le:	Session GC: 26-27.09.2024		
Président	X	Députés (100)	
Correspondance GC	X	Bureau	X
Secrétariat		Chefs de groupe	X
Commission:			
Objet:			
Copie à:			

Lettre de soutien pour le Liban

Mesdames et Messieurs les membres du Grand Conseil de Genève,

Aujourd'hui, ces mots pour dénoncer une tragédie qui dure depuis trop longtemps : la violence faite aux civils au Liban, un pays riche en histoire et en diversité, mais qui est aujourd'hui en proie à des conflits dévastateurs. La situation, que ce soit en raison des tensions politiques internes, des conflits sectaires ou des ingérences extérieures, nécessite notre attention immédiate et notre action collective.

Au cœur de ce conflit, ce sont les civils, les enfants, les femmes et les personnes âgées, qui portent le poids le plus lourd de la souffrance. Les dernières années ont vu une intensification des violences, avec des bombardements qui ne font pas la différence entre miliciens ou civils, des déplacements massifs de populations et des violations flagrantes des droits de l'homme. Les images de familles cherchant refuge, de bâtiments détruits et d'écoles fermées sont désolantes et doivent nous inciter à réagir.

Il est impératif que nous dénoncions les attaques collatérales contre les infrastructures civiles, qui aggravent une crise humanitaire déjà alarmante. Les hôpitaux sont saturés, les systèmes d'approvisionnement en eau, électricité et carburant sont compromis, et l'accès à l'éducation risque de devenir un luxe inaccessible pour de nombreux enfants. Cette violence systématique non seulement détruit des vies, mais aussi l'avenir d'une génération entière.

Au-delà des conséquences immédiates, la violence a un impact à long terme sur la société libanaise, alimentant un cycle de haine et de vengeance qui semble sans fin. Ignorer la souffrance des civils, c'est alimenter cette dynamique de conflit. En tant que Parlementaires genevoises et genevois, il est aussi de votre devoir de rappeler à la communauté internationale l'importance d'une réponse humanitaire adéquate et d'une diplomatie proactive pour mettre fin à cette violence.

Il est crucial que nous, Genevoises et Genevois, en tant que communauté respectée, fassions pression sur les parties impliquées dans le conflit pour qu'elles respectent le droit international humanitaire, qui protège les civils en temps de guerre. Les États et les organisations doivent se joindre à un appel unifié pour la cessation des hostilités et pour des négociations de paix significatives. Nous devons encourager les initiatives de réconciliation et soutenir les ONG qui travaillent sans relâche pour aider les victimes de cette violence.

En conclusion, je demande aux membres du Grand Conseil de prendre une position ferme contre la violence envers les civils au Liban. Nous devons nous engager à promouvoir la paix et la sécurité, non

